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Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao 

vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores 

de São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José 

Gustavo Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata 

da Sessão anterior de número 02/2023, a mesma foi encaminhada em formato 

PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura das 

correspondências recebidas onde havia Projeto de Lei número 18/2023 

(dezoito), 19/2023 (dezenove), 20/2023 (vinte) e 21/2023 (vinte e um) 

recebidos em regime de urgência, que autorizam a abertura de crédito 

adicional especial no orçamento corrente, e Projeto de Lei número 22/2023 

(vinte e dois) que autoriza a contratação emergencial de 03 (três) monitores e 

dá outras providências e Projeto de Lei número 23/2023 (vinte e três) que 

autoriza a contratação emergencial de excepcional interesse público de 01 

(uma)diretoria de atendimento à população e dá outras providências e leitura 

do Projeto de Lei Legislativo de iniciativa do vereador André Mallmann que 

denomina via pública da sede de São Pedro da Serra como Rua Ivo Lauro 

Kochhann. Seguindo a ordem do dia o Presidente José Gustavo Rech colocou 

os pedidos de urgência aos Projetos de Lei números 18/2023 (dezoito), 

19/2023 (dezenove), 20/20223 (vinte), 21/2023 (vinte e um), 22/2023 (vinte e 

dois) e 23/2023 (vinte e três) em discussão e votação simbólica, foram 

aprovados os pedidos de urgência, por unanimidade. Dando continuidade o 
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Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura dos pareceres da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação composta pelo Presidente da comissão 

André Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele 

Schmitz Werner, referente aos Projetos de Lei números 18/2023 (dezoito), 

19/2023 (dezenove), 20/20223 (vinte), 21/2023 (vinte e um), 22/2023 (vinte e 

dois) e 23/2023 (vinte e três) e Projetos de Lei número 04/2023 (quatro) e 

05/2023 (cinco), que foram revisados pelo Executivo e aumentado os valores 

de auxílios aos estudantes, os pareceres desta comissão foram todos 

favoráveis. Colocados os Projetos de Lei números 18/2023 (dezoito), 19/2023 

(dezenove), 20/20223 (vinte), 21/2023 (vinte e um), 22/2023 (vinte e dois) e 

23/2023 (vinte e três), em discussão e após em foram colocados os mesmos 

Projetos em votação simbólica individualmente, onde aprovaram todos os 

projetos por unanimidade. Ainda após o Presidente colocou os Projetos de Lei 

números 04/2023 (quatro) e 05/2023 (cinco) em discussão e votação nominal, 

foram os dois aprovados por unanimidade. O Presidente passou para as 

explicações pessoais, o vereador André Mallmann ressaltou a questão dos 

Projetos 04 e 05/2023, agradeceu a Prefeita e o Secretário da Administração 

e Fazenda Guilherme Schmitz pela compreensão que tiveram com este 

projeto, disse que ele e o vereador Carlos estiveram em reunião na semana 

passada em nome da bancada do MDB para discutir essa questão de rever 

valores para auxílios aos estudantes e se chegou em um aumento em 25% 

nos cursos técnicos e pessoal que vai para Barão e oito reais por disciplina 

por semestre para os universitários, disse que isso se soma ao grande esforço 

que a Administração faz na educação, fornecendo educação desde os quatro 

meses no berçário, séries iniciais, esforço que o município faz para 

disponibilizar educação de qualidade para todos os munícipes, disse que se 

percebe isso claramente quando é feita a prestação de contas agora para nós 

onde se vê investimento em educação superando os 30% arrecadados em 

educação, demonstra a preocupação para uma educação de qualidade no 
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nosso município. O vereador Carlos Adriano Schlindwein no mesmo foco do 

vereador André, disse que o Município está de parabéns na educação, antes 

na audiência pública de prestação de contas, consta que foram investidos 

quase oito milhões no ano de 2022 em educação, um valor bem expressivo, 

e ainda sabemos que todas as crianças estão sendo atendidas conforme a lei 

do município, além de atender turno integral até o 3º ano, posteriormente até 

o 5º no turno integral, o município está fazendo o seu papel e se empenhando 

muito na educação, também então foi atendido o pedido de muitos alunos de 

cursos técnicos, politécnicos EJA e ensino superior para ter este reajuste, 

disse que após cálculos conseguiram uma leve ajuda para estes estudantes, 

disse que não são muitos e esses que temos devemos ajuda-los, este reajuste 

num total o município pagará vinte mil reais a mais para os estudantes, mas 

não é a solução do problema como um todo, o grande problema dos 

estudantes que vieram nos procurar é o transporte, não tem mais condições 

de se transportar, mais difícil ainda os que vão para as universidades que 

ficam longe daqui, ainda estamos indo atras disso, ver uma solução, a curto 

prazo infelizmente não dá mais, mas a longo prazo está se esforçando para 

solucionar esta questão. O vereador Sérgio Luís Chies disse que como os 

colegas já falaram sobre educação, acredita que saúde e educação o 

município nunca investe colocando o dinheiro fora e sim no crescimento do 

município, a prefeitura ajudando estes alunos está colaborando para o futuro 

do município, está de parabéns o município que investe em educação. O 

vereador Roque Weimann agradeceu a todos que participaram do baile de 

Campestre Alto, agradeceu a todos que ajudaram a trabalhar para realizar o 

baile que foi um sucesso, a diretoria de Campestre agradece a todos. A 

vereador Rejane Maria Mallmann desejou uma boa semana a todos. O 

vereador Patrício Hanauer colocou que na semana passada foi a Porto Alegre 

com foco na Secretária da Agricultura como o município está enfrentando uma 

seca novamente, para ver quais seriam possíveis programas que abrirão 
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daqui a pouco e que poderíamos se inscrever, disse que teve boas notícias 

que em breve abrirá um edital referente a perfuração de poços artesianos e o 

Giovani Feltes como secretário da agricultura, disse para ficarmos de olhos 

que será nos moldes do programa Pavimenta, poucos municípios que não vão 

ser contemplados, com valores de cem a cento e trinta mil reais, algo 

importante para nossa região. Colocou que ano passado comentou sobre para 

que o correio entregasse em mais ruas do município, foram cadastradas cinco 

ruas, porém ainda se está esperando o retorno do Correio para conseguir 

fazer as entregas nas casas dessas pessoas. Solicitou uma Indicação ao 

Executivo Municipal referente a incentivar os munícipes no recolhimento da 

água e colocar cisternas e com isso estudar um possível desconto no IPTU 

do morador que aderir a proposta. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

agradeceu aos colegas que foram atras e se empenharam para o aumento do 

auxílio, disse que não é o número esperado, mas esse número de pouco em 

pouco já se eleva, disse que sabe da dificuldade que os universitários hoje 

tem de pagar uma faculdade e ainda pagar um transporte, nada mais justo de 

lutar, como o município já vem fazendo, pois é o melhor investimento na 

educação, com o futuro é retribuído para todos nós, senão não existe uma 

motivação para esses alunos, disse que cabe a cada ano tentar melhorar essa 

questão. Referente ao projeto de contratação, foram aprovados treze 

contratação mais três hoje, para o cargo de monitores, ontem teve a prova 

para doméstica e monitor, e foi muito bem procurada, inúmeras mulheres, 

disse que espera que logo seja resolvido porque sabemos da espera de 

crianças para serem atendidas por esses novos monitores, inclusive criança 

com deficiência que precisa de monitores, disse que não sabe quantos dias 

demora, mas que sabe que é uma questão difícil e que cada ano aumento o 

número de alunos e no início das aulas que se percebe o tanto que falta. 

Também agradeceu a todos que se fizeram presentes no baile em Campestre 

Alto. Convidou a todos que no próximo domingo haverá um café da OASI 
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juntamente com um culto. O vereador Daniel Inácio Reicher colocou sobre o 

auxílio aos estudantes, agradeceu aos colegas e a Prefeita por ir atras e 

conseguir algo a mais para os jovens, é muito importante para o futuro. 

Convidou todo no domingo o esporte Clube São Pedro terá churrasco no meio 

dia no valor de cinquenta reais, quem puder se fazer presente. Solicitou um 

ofício para a Secretaria de Obras que durante um bom tempo foi comentado 

sobre as demandas, que foram realizadas, agradecer por sempre atender as 

demandas. O Presidente complementou referente aos Projetos 04 e 05/2023 

os estudantes devem ser valorizados, daqui uns anos serão eles, os 

professores, engenheiros, prefeitos, vereadores, o futuro que ira Administrar 

o nosso Município. Convidou todos a participar do campeonato de futebol sete 

que começa agora dia 04 no Esporte Clube Vila Nova com quatro jogos, e 

também está em andamento o Campeonato Copa da Serra que envolvem seis 

municípios, Barão, São Pedro, Westfalia, Imigrante, Coronel Pilar e Boa Vista 

do Sul, agora na quinta-feira dia 02, a rodada acontecerá no município de 

Westfalia onde a equipe de São Pedro enfrentara Westfália com início as 

22horas. Referente a colocação da vereadora Graciele Schmitz Werner do 

processo seletivo dos monitores, o resultado será divulgado na sexta-feira, a 

partir de segunda está previsto chamar para apresentar as documentações 

para começar o quanto antes melhor, por tem muitas crianças na fila de 

espera, para melhor atender a todos, serão chamados 16 monitores. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 28 de fevereiro de 2023. 


